

土曜日はハッキョへ行こう!

今週の土曜日 22 日にはハッキョへ行きましょう!

この日ハッキョでは 1 年間の学習成果をアボジ、オモニをはじめ多くの方々へ披露する「学習発表会」が行われます。発表会ではまず第 1 部でピアノ発表会、第 2 部で学年別の音楽発表会が行われます。

第 3 部は先日雪のために行われなかった東日本学生口演大会に出場する予定だった学生たちの発表があります。一生懸命練習したにも関わらず大会で披露できなかったのも、この機会にぜひ多くの方々に見ていただきたいものです。第 4 部は学年別学習発表会が行われます。ここでは常日頃の学習を通して学んだことを様々な形で発表するそうです。学生たちが図書館に出向き、地域の文化について研究したもの、日々使う電力について学んだこと、英語と国語(朝鮮語)との対比など大人のかたにも興味がわいてくるような内容を準備しているそうです。

いろいろと厳しい状況の中でも子供たちはたくましく毎日の学校生活を送っています。学生からは「…1 年間の学習成果を100%発揮できるよう準備を進めています。私たちの姿が皆さんの力や笑顔になるように頑張ります。…」とのメッセージが伝えられました。そして問題、「あたたかい」ところに住んでいるためきの色は何色でしょう? 答えは当日に教えます、とのことでした。お楽しみに!

お楽しみといえましょう。「朝鮮学校を支援する会」のみなさんによるそば打ち体験があります。毎年この時期に行われるそば打ち体験はすっかり恒例行事になりました。心のこもった「支援活動」に感謝の気持ちでいっぱいです。

学校保護者の方だけでなく、広く同胞の方々の参加を呼びかけます。

『日程』 10:00~12:15 学習発表会(第 1 部~第 4 部) ~13:00そば打ち体験
 13:00~14:00 昼食(打ちたてそば)

祖国訪問ツアーのお知らせ

今年度の祖国訪問ツアーの日程が決まりました。

4 月から 12 月まで月に 1 回約 10 日間の日程です。この間には親族訪問の他にウリナラの観光もすることができます。

特に昨年世界遺産に指定された開城(5 月、7 月)や金剛山(10 月)にいくコースや泊まりがけで温泉に行くコース(9 月)もあります。個人ではなかなか行くことのできない所なので、祖国訪問を希望される方は「同胞祖国訪問団」への参加をお勧めします。

今年度第 1 回目は 4 月 11 日に羽田を出発し、北京で 1 泊後祖国で滞在し 21 日に戻るコースです。申し込み締め切りは 3 月 10 日です。この期間は太陽節(4 月 15 日)を迎える時期でピョンヤンが一番美しい時期ともいわれる時です。

祖国訪問を希望される方はお早めに総聯本部へお問い合わせください。

同胞結婚相談中央センター20周年記念イベントのお知らせ

3 月 28 日(金)午後 5 時開会 チケット 8,000 円(食事込)
 京王プラザホテル エミネンスホール

イベント内容

- 映像で見る結婚相談所 20 年の歩み
- 最新の婚礼衣装紹介
- 東京朝鮮歌舞団によるミニライブ

詳細は福島県同胞結婚相談所にお問合せ下さい。

今週の放射線量 (ハッキョ自動測定器)

10日(月)	0.083	14日(金)	0.087
11日(火)	0.088	15日(土)	0.082
12日(水)	0.118	16日(日)	0.087
13日(木)	0.090		

19	20	21	22	23	24	25
水	木	金	土	日	月	火
			ハッキョ 学習発表会 そば打ち体験			